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ПРОТОКОЛ № 3 

заседания Коллегии 

Ассоциации Саморегулируемой организации  

«Гильдия архитекторов и инженеров Петербурга» 

 

г. Санкт-Петербург                                                                                        21 марта 2019 года 

 

Количество членов Коллегии - 11 

Присутствовали:  Лявданский В.Э.,  Гайкович С.В.,  Каплунов В.З., Кицула А.И., Мамошин М.А., 

Манов О.В.,  Никитина Н.П., Романов О.С., Реппо В.А. 

Кворум для принятия решений имеется 

Приглашенные без права голоса: 

исполнительный директор Ассоциации СРО ГАИП – Штерн Я.В.,  

специалист-эксперт Ассоциации СРО ГАИП – Факеев С.Г. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Рассмотрение проекта сметы доходов/расходов Ассоциации на 2019 год и определение размера 

членских взносов на 2019г. 

2. Включение в повестку дня вопроса об избрании на срок 3 года с 07.06.2019г. Исполнительного 

директора.  

3. Рассмотрение ответа на обращение Минстроя России по вопросу предложений по оптимизации 

и систематизации обязательных требований и прекращению действия нормативных правовых 

актов, содержащих избыточные и устаревшие обязательные требования, в сфере нормативно-

правового регулирования, подготовленного членом Коллегии А.Ю. Ананченко. 

4. Участие в VI I Всероссийском Съезде саморегулируемых организаций, основанных на членстве 

лиц, выполняющих инженерные изыскания, и саморегулируемых организаций, основанных на 

членстве лиц, выполняющих подготовку проектной документации, 25-26 апреля 2019г.  

5. Участие Ассоциации в конференции: «Экоустойчивая архитектура. Зеленое строительство» 16 

мая 2019г. в качестве информационного партнера. 

 

По первому вопросу повестки дня выступила Штерн Я.В. Сообщила, что после ознакомления 

членов Ассоциации с проектом Сметы доходов/расходов на 2019г. с учетом повышения членских 

взносов на 2-4 квартал до 6700 руб. в месяц в исполнительную дирекцию поступили предложения 

от членов Ассоциации: 

- повысить членский взнос на 2-4 кварталы 2019г. до 7 000 руб.; 

- ввести дифференцированный взнос в зависимости от заявленного членом Ассоциации уровня 

ответственности.  

Члены Коллегии обсудили все три варианта членских взносов (6 700 руб./мес., 7 000 руб./мес., 

дифференцированный взнос). 

Голосовали по вопросу увеличения членского взноса до 7000 руб. в месяц:  
«За» - 9; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет. 

Решение принято единогласно. 

Голосовали по вопросу дифференцированного членского  взноса:  
«За» - нет; 

«Против» - 7; 

«Воздержались» - 2. 

Решение принято большинством голосов. 

Постановили: 1)  Дифференцированный членский взнос в зависимости от заявленного членом 

Ассоциации уровня ответственности считать нецелесообразным. Подготовить информацию по 

данному варианту членских взносов для обсуждения на общем собрании 25 марта 2019г. 

2) Вынести на голосование на Общем собрании два варианта размера членских взносов на 2-4 

кварталы 2019г.: 6700 руб. в месяц и 7 000 руб. в месяц. 
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3) Направить членам Ассоциации вариант Сметы доходов/расходов на 2019г. из расчета 7 000 руб. 

в месяц. 

 

По второму вопросу повестки дня выступил Лявданский В.Э. Предложил включить в повестку 

дня Общего собрания вопрос об избрании на срок 3 года с 07.06.2019г. Исполнительного 

директора.  

Голосовали:  
«За» - 9; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет. 

Решение принято единогласно. 

Постановили: Включить в повестку дня Общего собрания вопрос об избрании на срок 3 года с 

07.06.2019г. Исполнительного директора Ассоциации СРО ГАИП.  Направить членам Ассоциации 

дополненную повестку Общего собрания. Коллегия Ассоциации предлагает на должность 

исполнительного директора Ассоциации СРО ГАИП с 07.06.2019г. Штерн Яну Виллиевну. 

 

По третьему вопросу повестки дня члены Коллегии рассмотрели ответа на обращение Минстроя 

России по вопросу предложений по оптимизации и систематизации обязательных требований и 

прекращению действия нормативных правовых актов, содержащих избыточные и устаревшие 

обязательные требования, в сфере нормативно-правового регулирования, подготовленный членом 

Коллегии А.Ю. Ананченко. 

Голосовали:  
«За» - 9; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет. 

Решение принято единогласно. 

Постановили: Принять за основу ответ, подготовленный  А.Ю. Ананченко. Поручить Реппо В.А. 

внести в текст  актуальные дополнения.  Направить письмо в НОПРИЗ. Приложить к письму текст 

главы 5 «Стратегии-2016». 

 

По четвертому вопросу повестки дня выступила Штерн Я.В. с информацией о проведении VII 

Всероссийского Съезда саморегулируемых организаций, основанных на членстве лиц, 

выполняющих инженерные изыскания, и саморегулируемых организаций, основанных на 

членстве лиц, выполняющих подготовку проектной документации. Предложила избрать делегатом 

на VII Всероссийский Съезд от Ассоциации СРО ГАИП председателя Коллегии Лявданского В.Э. 

Голосовали:  

«За» - 9; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет. 

Решение принято единогласно. 

Постановили: Принять участие в VII Всероссийском Съезде саморегулируемых организаций, 

основанных на членстве лиц, выполняющих инженерные изыскания, и саморегулируемых 

организаций, основанных на членстве лиц, выполняющих подготовку проектной документации, 

который состоится 25-26 апреля 2019г. по адресу: г. Москва,  гостиница «Рэдиссон Славянская», 

площадь Европы, д.2. 

       Избрать Лявданского В.Э., председателя Коллегии Ассоциации СРО ГАИП, делегатом от 

Ассоциации СРО ГАИП для участия  в VII Всероссийском Съезде саморегулируемых 

организаций, основанных на членстве лиц, выполняющих инженерные изыскания, и 

саморегулируемых организаций, основанных на членстве лиц, выполняющих подготовку 

проектной документации, с правом решающего голоса по всем вопросам повестки дня.  

 

По пятому вопросу повестки дня выступила Штерн Я.В. с информацией о поступившем 

предложении принять участие в конференции: «Экоустойчивая архитектура. Зеленое 

строительство» 16 мая 2019г. в качестве информационного партнера. 

Голосовали:  
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«За» - 9; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет. 

Решение принято единогласно. 

Постановили: Принять участие в конференции: «Экоустойчивая архитектура. Зеленое 

строительство» 16 мая 2019г. в качестве информационного партнера. 

 

 

Председатель Коллегии                                                                         Лявданский В.Э. 

 

Секретарь                                                                                               Штерн Я.В. 


